NO A LA ABSTENCIÓN, ¡A VOTAR EL 19 DE MAYO!

El 19 de Mayo Apoyemos a los Activista Sociales y Ambientales y al MPT

El pasado febrero, ¡un 53.33% de los inscritos en el padrón decidieron no votar! ¿Es esta abstención el resultado de los cíclicos llamados hechos por la parte de la izquierda adicta a la abstención? La Respuesta es un rotundo NO.

La abstención electoral en la República Dominicana es un fenómeno diverso que refleja una serie de factores sociopolíticos y económicos, entre los cuales se encuentran: la falta de confianza en el sistema, las necesidades cotidianas de los ignorados, la apatía hacia los "políticos, la falta de claridad en un segmento de la izquierda que rehúsa actualizar su teoría revolucionaria, la corrupción gubernamental, entre otras.

Debo indicar que la abstención nunca ha ganado elecciones, pues no se traduce en poder legislativo o ejecutivo, al contrario, consolida el poder de quienes tienen los recursos y la manera para capitalizar la baja participación ciudadana y la ausencia de quienes se les oponen desde la izquierda.

Para romper con esta dinámica, es imperativo que la izquierda dominicana realice una crítica profunda y desarrolle una estrategia que vaya más allá de la "cómoda" y simple abstención.

Por ejemplo, en lugar de abstenerse, la izquierda podría utilizar las elecciones como una plataforma para promover sus ideales y políticas, movilizar a sus seguidores y ganar visibilidad y adeptos para sus causas. Solo así podrá convertirse en un actor relevante que pueda ofrecer una opción revolucionaria y ganarse el corazón del pueblo dominicano.

Siguiendo mis propias recomendaciones, me veo en la obligación de compartir, después de un profundo proceso de reflexión y análisis estratégico, mi decisión de, a pesar de las variadas diferencias que existen, en términos estructurales e ideológicos, apoyar públicamente al Movimiento Patria para Todos y Todas (MPT), sus candidaturas, y a todas las y los activistas de reconocida trayectoria en las áreas sociales y medioambientales, sin importar el partidos en que se estén postulando en las elecciones del 19 de mayo.

Uno de los aspectos determinantes de mi decisión radica en la postura del MPT frente al gobierno oligárquico del Partido Revolucionario Moderno (PRM) y su crítica directa a los partidos de derecha que defienden el modelo neoliberal. Comparto la convicción del

MPT de que es fundamental disputar el poder al actual gobierno y **presentar un programa revolucionarios**, *no reformista* en beneficio del pueblo dominicano.

Otra de las razones por la cual he decidido respaldar al MPT es su firme compromiso con la transparencia y la independencia política. El MPT se ha negado a utilizar los recursos públicos ofrecidos por la JCE (Junta Central Electoral), en marcado contraste con otros partidos políticos que se benefician de estas asignaciones. Esta actitud refleja un compromiso real con la ética y la responsabilidad financiera, principios que considero esenciales en cualquier organización política.

Además, el compromiso del MPT de participar de manera independiente en las elecciones del 2024, **sin asociarse con partidos tradicionales ni aliados del gobierno**, refleja una postura coherente y valiente que merece reconocimiento. Este enfoque hacia la independencia electoral es fundamental para promover cambios significativos y desafiar el statu quo que ha prevalecido por demasiado tiempo en nuestro país.

No puedo pasar por alto la activa participación del MPT en los históricos encuentros que, a iniciativa del Foro USA y de la diáspora revolucionaria residente en los Estados Unidos, se celebraron el 12 de junio y el 21 de agosto del 2022, con el objetivo de identificar las organizaciones dispuestas a participar en la construcción de un Frente Alternativo y Revolucionario que, como un solo ejército, pudiera conquistar el respaldo popular. Irónicamente, el esfuerzo del Foro USA no dio los frutos esperados por las grandes diferencias entre las 17 organizaciones presentes, **incluyendo el MPT**, sobre el tema electoral.

Considero esencial reafirmar que las divergencias ideológicas entre el MPT y mi posición política son notorias. Sin embargo, en este momento crítico, considero que es fundamental enfocarnos en los puntos de convergencia que nos permitan crear las condiciones necesarias para enfrentar a las fuerzas tradicionales que representan al empobrecedor sistema capitalista.

La situación actual nos exige actuar con determinación y valentía, por eso, mi apoyo al MPT, a pesar de nuestras diferencias ideológicas, es guiado por la urgencia de alejarnos de las fuerzas tradicionales y avanzar hacia una sociedad socialista donde el bienestar del pueblo sea la prioridad.

Finalmente, invito a todas y todos los revolucionarios, al 53.33% de los votantes que decidieron no votar en las pasadas elecciones, a los más de 800,000 jóvenes que votaran por primera vez, y a todos los que votaron por "el menos malo", a considerar este respaldo como una acción estratégica en el marco de una lucha más amplia por la justicia social, la democracia participativa y el cambio estructural.

Después de las elecciones, sigamos trabajando juntos en la construcción de un movimiento verdaderamente transformador y comprometido con las necesidades del pueblo.

Unidos en la lucha por un futuro más justo y equitativo para todas y todos,

Atentamente,

Felipe Lora Longo Felipe @ lora.org 6 de mayo del 2024